

## SIRVIENDO A LA INDUSTRIA DE ENVASES

Nos especializamos en la seguridad de su gente y de su producto para que usted se enfoque en su negocio principal.

La industria de latas y envases de alimentos es una de las aplicaciones más exigentes cuando se trata de empaque. Requiere una solución capaz de ofrecer una plataforma estable sin aplastar, deformar o destruir los productos empacados y protegerlos del polvo y la humedad. Le ofrecemos una gama amplia de productos para flejado y envoltura.

Con nuestros 80 años de experiencia combinada, usted puede implementar las mejores opciones para sus aplicaciones, previniendo accidentes con sus empleados, clientes y asegurándose de que su producto llegue intacto al punto de destino. Todo esto mientras minimiza el costo directo e indirecto del empaque. Obtenga los beneficios de trabajar en equipo gracias a nuestro conocimiento técnico experto de los diferentes productos y las diferentes aplicaciones en su industria (a nivel nacional e internacional). Igualmente le recomendaremos la logística mas eficaz desde los diferentes puntos de origen de los productos.

## **EMPAQUE**



FLEJE DE POLIESTER: Los tableros superiores de madera, las capa blanda intermedia corrugada y el apilamiento de palets aplicados en los empaques de latas y botellas requieren un fleje capaz de seguir el cambio dimensional de la altura del paquete. Legatto ofrece un fleje especializado para esta industria que se ha desarrollado con el fin de hacer frente a los requisitos tan exigentes, en términos de tensión retenida, de las latas y botellas paletizadas.



SISTEMAS AUTOMATICOS Y SEMI-AUTOMATICOS DE FLEJADO: reduzca significativamente sus costos de empaque directo e indirecto (relacionados con el resguardo de palets debido al aflojamiento del fleje) con nuestra combinación de fleje PET y sistema de flejado.



ENVOLVEDORAS: reciba la mejor consultaría y amplia gama de máquinas envolvedoras semiautomáticas (tornamesa o con brazo giratorio) y automáticas que le ayudan a proteger a sus cargas paletizadas. Utilice nuestra experiencia y conocimiento para alcanzar altos niveles de eficiencia y minimizar su costo total a través de alternativas del material de empague más apropiado para su sistema de flejado y envoltura.



PELICULA ESTIRABLE: maximice el rendimiento de su película estirable utilizando productos de alta calidad y con espesores menores a los usuales en la industria. Utilice nuestra película estirable que le proporcionará una contención constante para embalar sus palets, asegurando que sus productos se muevan con éxito a lo largo de la cadena de suministro y al menor costo.



ESQUINEROS: nuestros esquineros de cartón facilitan y hacen más seguros el transporte y la manipulación de los productos al proporcionar una mayor resistencia al apilamiento y una mejor estabilidad y seguridad en la carga de los palets. Una protección eficaz de las esquinas y los contornos y una mayor rigidez gracias a los ángulos recubiertos. Nuestra tecnología patentada "MULTIFOLD" con 30% menos papel utilizado y mas resistente al esquinero convencional, es resistente al agua y mejor para el medio ambiente por ser reciclables y biodegradables.

MEXICO

**OTRAS REGIONES:** 





Nos especializamos en la seguridad de su gente y de su producto para que usted se enfoque en su negocio principal.

Tenga acceso con nosotros a una línea completa de equipos de protección personal de la más alta calidad, al mejor costo y con las certificaciones más estrictas. Igualmente puede beneficiarse nuestra extensa experiencia a través de consultoría en las aplicaciones de nuestros equipos de protección personal y logística desde los diferentes puntos de origen de los productos.

## PROTECCION PERSONAL (EPP)



PROTECCION DE CUERPO: ofrecemos una línea de prendas confeccionadas en base a sus requerimientos específicos, con telas y acabados de la mejor calidad y las certificaciones mas rigurosas en la industria.

Para su industria le brindamos pantalones, camisas, overoles y chalecos de alta-visibilidad. Para aquellas tareas que impliquen riesgos más severos, proponemos telas retardante a las llamas y prendas confeccionada con la mayor calidad y bajo las reglas y certificaciones más estrictas de la industria de seguridad industrial internacional.



PROTECCION DE PIE: tenga a su disposición una variedad de calzado que se adapta a la protección que usted requiera, a su industria y a su presupuesto. Desde botines, botas de caña baja/ alta, tipo tejana o con trenzas, podemos ofrecerle un modelo que cumpla con los requerimientos específicos de su compañía.



GUANTES: proveemos una variedad de guantes que brindan la protección máxima dependiendo de los requerimientos y diferentes usos que sus empleados necesiten.

En su industria sus empleados necesitan desde una protección ligera hasta protección para tareas pesadas. Nuestros diferentes guantes proporcionan protección contra desgaste, cortaduras, impacto, punción, altas temperaturas o una combinación de estos riesgos. De igual manera ofrecemos guantes con diferentes tipos de revestimiento para así brindarle altos niveles de destreza y agarre dependiendo de la aplicación.